

Salle grise haute en couleur non pas en chromatique mais en générosité, dynamisme et sympathie !!!

Que ce soit lors d'un premier pélé ou pour nos plus grands habitués, nous sommes tous là au service des autres tels que nous sommes avec nos forces et nos faiblesses

Nous veillons à ce que chacun se sente le mieux possible..... l'accueil, l'écoute, le dialogue, les rires, les larmes.

Ensemble, nous chantons, prions la Vierge Marie et tout cela dans la joie et la bonne humeur ; chacun avec son sérieux mais surtout son petit grain de folie.... dans toute sa singularité.

Nous sommes tous différents mais nous formons une seule et même famille : "LA FAMILLE DU TRAIN BLEU"

Responsable de la salle grise

